

Weg frei für mehr Tempo-30-Zonen!

In Berlin hat der Bundesrat einer Verordnung der Bundesregierung grünes Licht gegeben. Anders als in der Vergangenheit ist es jetzt für Städte und Gemeinden deutlich einfacher, vor Kitas, Schulen und Seniorenheimen eine Geschwindigkeitsbegrenzung von Tempo 30 umzusetzen – auch auf Durchgangsstraßen!

Diese Neuigkeit aus der Hauptstadt ist Wasser auf die Mühlen des Ortsverbandes von Bündnis 90/Die Grünen:

Schon seit Jahren plädieren wir im Gemeinderat dafür, den Durchgangsverkehr, und hier besonders die LKW`s, in der Ortsmitte zu reduzieren.

Gerade vor Kindergärten und Schulen ist eine Tempo-30-Zone oberstes Gebot!

Nun haben wir bereits solche Zonen fast im gesamten Ortsgebiet, aber auf den Durchgangsstraßen -den Kreis- und Landesstraßen - gibt es eine solche Geschwindigkeitsbegrenzung lediglich in der engen Beindstraße bis vor die „Alte Schule“ und an der Engstelle in der Oberdorfstraße am „Schluckspecht“...

Es bietet sich nun aufgrund des neuen Gesetzentwurfes an, auch in der Muckensturmer Straße/Ringstraße vor dem „Haus am Seeweg“, sowie in der Werderstraße vor der Kita und dem evangelischen Kindergarten, sowie im Schulwegbereich der Weidigstraße des Radweges nach Ladenburg eine solche Tempo-30-Zone umzusetzen.

Dies würde nicht nur mehr Sicherheit bringen, sondern auch den Anwohnern mehr Wohnkomfort durch die reduzierte Geschwindigkeit vor allem durch LKW`s.

Und sicher machen solche Geschwindigkeitsbegrenzungen die bloße Durchfahrt durch Heddesheim weniger attraktiv!

Sie, liebe Mitbürger, können sich auf uns verlassen:

Wir werden mit unseren Stimmen im Gemeinderat dafür plädieren, solche Tempo-30-Zonen umzusetzen, sobald die Regelung in Kraft tritt damit unser Heddesheim ein Stück lebenswerter wird!

Möchten Sie mitdiskutieren?

Wir begrüßen Sie gerne in unserer nächsten Ortsverband-Sitzung am 7.November 2016 in der Alten Schule!

Oder mailen Sie uns: info@gruene-heddesheim.de